

ケムネット東京 御中

2007年3月19日

三菱レイヨン株式会社

メタクリル酸メチル（MMA）の輸出価格の改定について

三菱レイヨン（社長：鎌原 正直、本社：東京都港区）は、MMAの輸出価格を本年4月1日出荷分より値上げすることとし、各需要家と交渉に入りました。改定上げ幅は、次の通りです。

1. 改定幅 : 200ドル/トン
2. 実施時期 : 2007年4月1日出荷分より

〔背景〕

現在、ナフサ価格の急騰、メタノール価格の高止まり、さらにアセトン価格が高騰している状況において、現行のMMA価格で採算を確保することが極めて困難な状況となっています。また今年第2四半期からアジア地域の需要が一層旺盛になると予想されている中で、今年は大規模の設備増強もなく、各社長期の定期修理が予定されているため、極めて逼迫した在庫状況になると予想しています。

このような環境下で、当社としては、採算是正の必要があると判断し、MMAの輸出価格の値上げを実施することとしました。

なお、MMA国内価格についても改定を検討している状況です。

*****本件に関するお問い合わせ先*****

三菱レイヨン株式会社 広報・IR室

電話：03-5495-3100